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REQUERIMENTO Nº 0169/2022  
Em, 10 de agosto de 2022 

 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE JUNTO AO PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, SOLICITANDO TODAS AS 
INFORMAÇÕES REFERENTE A BAIXA QUANTIDADE 
DE ATENDIMENTOS NO CENTRO DE REFERÊNCIA 
DE ASSISTENCIA SOCIAL.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
            A Vereadora que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina 

o interesse público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Chefe do Poder Executivo Municipal da Cidade de Cabo Frio, bem como ao Centro 
de Referência de Assistência Social, solicitando-lhe que encaminhe as seguintes 
informações a esta Casa de Leis:  

 
1 - Qual o número de funcionários que realizam o atendimento para atualização do 

Cadastro único, no referido órgão? 
2 - Por que só é feito a distribuição de 20 (vinte) senhas por dia? 
3 - O que impede de ser feito mais atendimentos diariamente? 
 
 

Sala das Sessões, em 10 de agosto de 2022. 
 
 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A contratação é motivada pela necessidade que se apresenta no Canil Municipal, 
atendendo à solicitação feita pela Superintendente de Proteção Animal, considerando o 
aumento de animais que ali estão abrigados, por se tratar de uma função já existente no 
quadro de funcionários, solicito a contratação de mais 3 (três) Auxiliares de Serviços 
Gerais. 

Quanto maior o quantitativo destes animais no referido órgão, maior o número de 
tarefas aos demais setores, sobrecarregando excessivamente os servidores encarregados 
do cargo, os quais vem desempenhando estes serviços. 

A equipe que realiza o tipo de serviço no local alega não estar dando conta, devido 
ao grande quantitativo de baias e a longa extensão do canil, tendo ainda que manter a 
sede limpa prezando a saúde dos demais funcionários que no local trabalham todos os 
dias, evitando assim surtos e proliferação de parasitas.   

Sendo assim, e por toda a exposição que faço, apelo pela cumplicidade dos Nobres 

Pares desta Casa Legislativa, pela unanime aprovação desta Proposição. 

 
 

 

 

 



 


